
Seite 93 
 

Markt Sulzbach a. Main 
Landkreis Miltenberg 

 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
 

über die -öffentliche -   
 

S I T Z U N G  D E S  M A R K T G E M E I N D E R A T E S  
(vorbehaltlich der Genehmigung durch den Marktgemeinderat) 

 
am 20.11.2014 um 19:30 Uhr 

 

im  Rathaus (Sitzungssaal)  
 
 
Zu dieser Sitzung waren alle Marktgemeinderatsmitglieder schriftlich geladen worden. 
 
Anwesenheitsliste:  
 

1. Bürgermeister  
Herr Peter Maurer FWG  

2. Bürgermeister  
Herr Norbert Elbert CSU  

3. Bürgermeister  
Herr Volker Zahn SPD  

Ordentliche Mitglieder  
Herr Hubert Amrhein FWG  

Frau Anja Dissler FWG  

Herr Elmar Hefter CSU  

Frau Antje Hennemann CSU  

Frau Maria Keller CSU  

Herr Karl-Heinz Müller FWG  

Frau Kirstin Reis SPD  

Herr Winfried Reis CSU  

Herr Norbert Seitz CSU  

Herr Alfred Sommer FWG  

Ortssprecherin  
Frau Stefanie Schneider  

Schriftführer  
Herr Hilmar Schneider  
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Abwesend:  
 

Ordentliche Mitglieder  
Herr Caner Atadiyen FWG  

Frau Christiane Fries FWG  

Herr Markus Krebs FWG  

Herr Jörg Kuhn FWG  

Herr Paul Merz CSU  

Herr Daniel Schmitt SPD  

Herr Dr. Rainer Vorberg CSU  

Herr Fritz Weber SPD  
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T A G E S O R D N U N G  
 
 

TOP  1 Genehmigen der öffentlichen Niederschrift vom 23.10.2014 
 
TOP  2 Beschlussfassung über die Tagesordnung der nichtöffentlichen Sit-

zung 
 
TOP  3 Jahresabschlüsse für die Main-Spessart-Halle und die Photovoltaik-

anlage Am Sportplatz für das Wirtschaftsjahr 2013;  
Stellungnahme vom 30.10.2014 des Bayer. Kommunalen Prüfungs-
verbandes 

 
TOP  4 Beratung über die Einrichtung eines Seniorenbeirates in Sulzbach a. 

Main 
 
TOP  5 Schredder- und Kompostierungsanlage des Marktes Sulzbach a. 

Main;  
Neufassung der Zweckvereinbarung zur Erfassung von Grünabfällen 
im Landkreis Miltenberg 

 
TOP  6 Berichte des Bürgermeisters 

 
TOP  6.1 Sitzung des Grundstücks-, Bau- und Umweltausschusses am 

27.11.2014 um 19.00 Uhr 
 
TOP  6.2 Integriertes Räumliches Entwicklungskonzept "Bachgauer Allianz";  

Einladung zur Informationsveranstaltung am 24.11.2014 um 19.00 
Uhr in der Mittelschule Stockstadt 

 
TOP  6.3 Sitzungstermine für die Zeit von Januar 2015 bis Dezember 2015 

 
TOP  6.4 Asylbewerber in Sulzbach a. Main;  

Sachstandsbericht 
 
TOP  6.5 Vollzug der Straßenverkehrsregelung (StVO);  

Anordnung vom 23.10.2014 des Landratsamtes Miltenberg zur Ver-
kehrsregelung in der Ortsdurchfahrt Sulzbach a. Main (30 km/h in der 
Haupt- und Bahnhofstraße) 

 
TOP  6.6 Ortsumfahrung Sulzbach a. Main;  

Verkehrskonferenz im Landratsamt Miltenberg am 17.11.2014 
 
TOP  6.7 Anträge des Herrn 3. Bürgermeister Volker Zahn und der SPD-

Fraktion (Änderung der Geschäftsordnung "Ortssprecher" und Be-
schlussfassung zu einer Bürgerbefragung "Ortsumfahrung");  
Sachstandsbericht 

 
TOP  6.8 Anfrage der Frau Kirstin Reis zum Holzverkauf 
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TOP  6.9 Antrag des Herrn Volker Zahn auf barrierefreien Zugang zum Fried-

hof im Bereich der Friedhofstraße 
 
TOP  6.10 Antrag des Herrn Winfried Reis auf Absenkung der Bordsteine zwi-

schen der Sparkasse und dem Kirchplatz 
 
TOP  6.11 Antrag der Frau Stefanie Schneider auf Aufstellung einer weiteren 

Bank auf dem Friedhof Dornau 
 
TOP  7 Wünsche und Anträge der Mitglieder des Marktgemeinderates 

 
TOP  7.1 Mitteilung des Herrn Volker Zahn wegen Pressemitteilung hinsichtlich 

der Kritik von Gemeinderäten aus Niedernberg an einer Ortsumfah-
rung Sulzbach a. Main 

 
TOP  7.2 Anfrage der Frau Stefanie Schneider wegen Verbesserung der Breit-

bandversorgung im Ortsteil Dornau 
 
 
Wegen nachträglicher Freigabe erscheinen die Tagesordnungspunkte 6 und 7 der 
nichtöffentlichen Sitzung im öffentlichen Teil der Niederschrift. 
 
 
TOP  6 Main-Spessart-Halle (oberer Parkplatz);  

Auftragsvergabe für die Dachabdichtungsarbeiten aufgrund der Sub-
mission vom 12.11.2014 

 
TOP  7 Main-Spessart-Halle (oberer Parkplatz);  

Auftragsvergabe für die Pflasterarbeiten aufgrund der Submission 
vom 12.11.2014 
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Der Vorsitzende begrüßt die Mitglieder des Marktgemeinderates, die Zuhörer und 
stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Anschließend bittet der 1. Bgm. die anwesenden Bürg er im Rahmen der Bürger-
fragestunde um Wortmeldungen. Diese Wortmeldungen w erden außerhalb der 
Sitzungsniederschrift dokumentiert. 
 
 
 
1 Genehmigen der öffentlichen Niederschrift vom 23. 10.2014 

 
Frau Maria Keller teilt mit, dass ihr Antrag auf Aufstellung einer Buswartehalle im Be-
reich der Haltestelle Spessartstraße/Dürerstraße nicht ins Protokoll aufgenommen 
wurde. 
 
Die Verwaltung hatte in der letzten Sitzung darauf hingewiesen, dass die Angelegen-
heit bereits im Juni/Juli 2014 geprüft und in diesem Bereich kein geeigneter Standort 
für die Aufstellung einer Buswartehalle vorhanden ist. 
 
Frau Keller werden die entsprechenden Unterlagen zur Kenntnisnahme vorgelegt. 
 
 
Beschluss:  
Die Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Marktgemeinderates vom 23.10.2014 
wird vollinhaltlich genehmigt. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 13  Anwesend: 13 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
2 Beschlussfassung über die Tagesordnung der nichtö ffentlichen Sitzung  

 
 
Beschluss:  
Die Tagesordnung der heutigen nichtöffentlichen Sitzung wird vollinhaltlich genehmigt. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 13  Anwesend: 13 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 

---------------------------------------------- 
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3 Jahresabschlüsse für die Main-Spessart-Halle und die Photovoltaikanla-

ge Am Sportplatz für das Wirtschaftsjahr 2013;  
Stellungnahme vom 30.10.2014 des Bayer. Kommunalen Prüfungsver-
bandes 
 

Die Stellungnahme vom 30.10.2014 des Bayer. Kommunalen Prüfungsverbandes wird 
im Ratsinformationssystem bereitgestellt bzw. mit der Ladung zur heutigen Sitzung 
zugestellt. 
 
Im Rahmen der Beschlüsse vom 23.10.2014 des Marktgemeinderates zur Feststel-
lung der Jahresabschlüsse 2013 für die Main-Spessart-Halle und die Photovoltaikan-
lage Am Sportplatz des Marktes Sulzbach a. Main wurde die Verwaltung beauftragt 
folgende Fragen zu klären: 
 
Jahresabschluss für die Main-Spessart-Halle: 
 
Warum sind unterschiedliche Beträge für Mieteinnahmen in der Umsatzsteuerberech-
nung bzw. in der Gewinn- und Verlustrechnung angegeben? 
 
Jahresabschluss für die Photovoltaikanlage: 
 
Warum wurden keine Rückstellungen gebildet? 
 
Der Bayerische Kommunale Prüfungsverband nimmt mit E-Mail vom 30.10.2014 wie 
folgt Stellung: 
 
Jahresabschluss Main-Spessart-Halle: 
 
Bei den unterschiedlichen Beträgen handelt es sich um Nebenkosten bzw. sonstige 
Erstattungen in Höhe von 1.800,00 €, die nicht der Umsatzsteuer unterworfen sind. 
Die Beträge werden in der Gewinn- und Verlustrechnung zukünftig getrennt ausge-
wiesen. 
 
Jahresabschluss für die Photovoltaikanlagen: 
 
Für diesen Betrieb gewerblicher Art wird keine Bilanz erstellt, sondern eine sogenann-
te Einnahmeüberschussrechnung nach § 4 Abs. 3 EStG. Rückstellungen sind daher 
nicht ansatzfähig. 
 
Die Mitglieder des Marktgemeinderates nehmen hiervon Kenntnis. 
 
 
 

---------------------------------------------- 
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4 Beratung über die Einrichtung eines Seniorenbeira tes in Sulzbach a. 
Main 
 

Vorberaten im Haupt- und Finanzausschuss am 04.11.2014. 
 
Der 1. Bürgermeister erläutert den Sachverhalt ausführlich. 
 
Es wird vorgeschlagen, dass als erster Schritt die Seniorenbeauftragten mit der Ver-
waltung die weitere Vorgehensweise noch in diesem Jahr in einer Gesprächsrunde 
festlegen. 
 
 
Beschluss:  
Der Einrichtung eines Seniorenbeirates in Sulzbach a. Main wird grundsätzlich zuge-
stimmt. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt in einer Gesprächsrunde mit den Seniorenbeauftrag-
ten die weiteren Schritte zur Einrichtung eines Seniorenbeirates abzustimmen und 
dem Marktgemeinderat einen entsprechenden Sachstandsbericht  zur weiteren Vor-
gehensweise zur Beratung vorzulegen. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 13  Anwesend: 13 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 

---------------------------------------------- 
 
 
5 Schredder- und Kompostierungsanlage des Marktes S ulzbach a. Main;  

Neufassung der Zweckvereinbarung zur Erfassung von Grünabfällen im 
Landkreis Miltenberg 
 

Vorberaten im Grundstücks-, Bau- und Umweltausschuss am 06.11.2014. 
 
 
Beschluss:  
Der Zweckvereinbarung zur Erfassung von Garten- und Grünabfällen im Auftrag und 
in Zusammenarbeit mit dem Landkreis Miltenberg vom 29.09.2014 wird zugestimmt. 
 
Die Zweckvereinbarung wird der Originalniederschrift als Anlage beigefügt. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 13  Anwesend: 13 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 

---------------------------------------------- 
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6 Berichte des Bürgermeisters 

 
6.1 Sitzung des Grundstücks-, Bau- und Umweltaussch usses am 27.11.2014 

um 19.00 Uhr 
 

Der 1. Bürgermeister teilt mit, dass die öffentliche Sitzung des Grundstücks-, Bau- und 
Umweltausschusses am 27.11.2014 bereits um 19.00 Uhr beginnt. 
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
6.2 Integriertes Räumliches Entwicklungskonzept "Ba chgauer Allianz";  

Einladung zur Informationsveranstaltung am 24.11.20 14 um 19.00 Uhr in 
der Mittelschule Stockstadt 
 

Der 1. Bürgermeister teilt mit, dass am 24.11.2014 um 19.00 Uhr in der Aula der Mit-
telschule Stockstadt eine Informationsveranstaltung stattfindet, zur der alle interessier-
ten Bürger über das Amts- und Mitteilungsblatt eingeladen wurden. Die Mitglieder des 
Marktgemeinderates wurden schriftlich hiervon in Kenntnis gesetzt. 
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
6.3 Sitzungstermine für die Zeit von Januar 2015 bi s Dezember 2015 

 
Die Sitzungstermine für die Zeit von Januar 2015 bis Dezember 2015 wurden im Rats-
informationssystem bereitgestellt bzw. mit der Ladung zur heutigen Sitzung zugestellt. 
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
6.4 Asylbewerber in Sulzbach a. Main;  

Sachstandsbericht 
 

Die E-Mail vom 11.11.2014 des Landratsamtes Miltenberg zur Beschäftigung von A-
sylbewerbern im Rahmen von gemeinnützigen Arbeiten sowie die Pressemitteilung 
vom 29.10.2014 des BLSV zur Sportversicherung für Flüchtlinge wurden im Ratsin-
formationssystem bereitgestellt bzw. mit der Ladung zur heutigen Sitzung zugestellt. 
Weiterhin wurde die Info der „Sozialen Bürgerinitiative“ des Sozialkreises vom 
18.11.2014 in Kopie ausgelegt. 
 
Der 1. Bürgermeister erläutert den Sachverhalt ausführlich und teilt mit, dass zurzeit 
20 Asylbewerber in Sulzbach a. Main untergebracht sind. 
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---------------------------------------------- 
 
 
6.5 Vollzug der Straßenverkehrsregelung (StVO);  

Anordnung vom 23.10.2014 des Landratsamtes Miltenbe rg zur Verkehrs-
regelung in der Ortsdurchfahrt Sulzbach a. Main (30  km/h in der Haupt- 
und Bahnhofstraße) 
 

Der 1. Bürgermeister teilt mit, dass das Landratsamt Miltenberg mit Anordnung vom 
23.10.2014 die bisherige zulässige Höchstgeschwindigkeit (30 km/h) aus Gründen des 
Lärmschutzes auf den Bereich zwischen den Tortürmen und dem Bahnübergang be-
schränkt hat.  
 
Mit Beschluss vom 06.11.2014 des Grundstücks-, Bau- und Umweltausschusses wur-
de die Verwaltung beauftragt, aus verkehrssicherheitsrechtlichen Gründen eine Erwei-
terung der Geschwindigkeitsbeschränkung bis ca. 30 m in nördlicher Richtung über 
den vorhandenen Fußgängerüberweg zu beantragen. 
 
Mit E-Mail vom 14.11.2014 teilt das Landratsamt Miltenberg mit, dass die „Zone für die 
30 km/h“ bis zu den Einmündungen Friedhofstraße/An der Geeb ausgedehnt wird. 
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
6.6 Ortsumfahrung Sulzbach a. Main;  

Verkehrskonferenz im Landratsamt Miltenberg am 17.1 1.2014 
 

Der 1. Bürgermeister teilt mit, dass am 17.11.2014 im Landratsamt Miltenberg auf Ein-
ladung des Herrn Landrat Marco Scherf eine Verkehrskonferenz zur Ortsumfahrung 
Sulzbach a. Main stattfand. 
 
Teilgenommen haben Herr Landrat Scherf, die Landtagsabgeordneten Dr. Fahn,  
Mütze und Rüth, Herr Biller vom Staatl. Bauamt sowie die Bürgermeister Maurer, 
Reinhard und Wörl. 
 
Herr Biller stellt in einer Präsentation die Ergebnisse der Verkehrszählungs- und Vari-
antenuntersuchung sowie die weitere Vorgehensweise, wie in der Bürgerinformations-
veranstaltung am 06.10.2014 in Sulzbach a. Main dargestellt, vor. 
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
6.7 Anträge des Herrn 3. Bürgermeister Volker Zahn und der SPD-Fraktion 

(Änderung der Geschäftsordnung "Ortssprecher" und B eschlussfas-
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sung zu einer Bürgerbefragung "Ortsumfahrung");  
Sachstandsbericht 
 

Die Geschäftsleitung teilt mit, dass die weitere Vorgehensweise aufgrund der vorlie-
genden Anträgen mit dem 3. Bürgermeister Volker Zahn besprochen  und vereinbart 
wurde, die Angelegenheiten nach Klärung der rechtlichen Fragen zur weiteren Bera-
tung in der Sitzung des Marktgemeinderates im Januar/Februar 2015 vorzulegen.  
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
6.8 Anfrage der Frau Kirstin Reis zum Holzverkauf 

 
Frau Kirstin Reis hatte in der Sitzung des Marktgemeinderates am 23.10.2014 mitge-
teilt, dass im Wald größere Mengen Holz zur Abfuhr bereitgestellt wurden. Sie fragte 
deshalb an, warum die Mengenbegrenzung beim Holzverkauf (4 fm Laubholz, 4 fm 
Nadelholz) nicht beachtet wird.  

Die Geschäftsleitung teilt nach Rücksprache mit Herrn Eidenschink am 10.11.2014  
zum Sachverhalt folgendes mit: 

- bei dem bereitgestellten Holz handelt es sich um einen gewerblichen Verkauf; 
- an die Firma wurde  im Rahmen der Selbstwerbung in jüngeren und schwachen 

Durchforstungsbeständen in verschiedenen Waldabteilungen ca. 5.270 fm Na-
delholz und ca. 860 fm Laubholz in den letzten Jahren verkauft, 

- das verkaufte Laubholz stellt bei den Durchforstungsarbeiten nur ein Nebenpro-
dukt dar (ca. 14 %), da die Firma grundsätzlich nur an Nadelholz interessiert ist; 

- der Verkaufserlös liegt ca. 16,00 €/fm über dem Verkaufserlös an private Ab-
nehmer und trägt somit außer den forsttechnischen Gründen (Bewirtschaftung 
von Steilhängen etc.) auch zu einem positiven Rechnungsergebnis im jeweiligen 
Forstwirtschaftsjahr bei; 

- die Holzbestellungen von Bürgern werden grundsätzlich im Rahmen der Men-
genvorgabe (4 fm Laubholz, 4 fm Nadelholz) zur Verfügung gestellt; weitere Be-
stellungen werden in eine Warteliste aufgenommen und konnten bisher nach 
dem erfolgten Holzeinschlag ebenfalls an die Bürger verkauft werden; 

- am 17.10.2014 wurde durch das Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten 
der Forstwirtschaftsplan vorgestellt, der für die kommenden Jahre eine Erhöhung 
des Holzeinschlages auf 4.100 fm/Jahr vorsieht; 

- die Genehmigung des Forstwirtschaftsplanes soll in der Sitzung des Marktge-
meinderates am 11.12.2014 erfolgen; 

- seitens der Verwaltung wird vorgeschlagen, bei der Beratung über die Holzpreise 
für das Jahr 2015/2016 auch eine eventuelle Erhöhung der Zuteilungsmengen 
mit einzubeziehen; 

 
Frau Reis teilt ergänzend zu Ihrer Anfrage noch mit, dass einige Bürger ihre Heizung 
fast ausschließlich mit Holz betreiben und deshalb einen Bedarf von ca. 30 Ster/Jahr 
haben. Aus ökologischen Gründen sollte deshalb auch die Möglichkeit bestehen, die-
se Mengen über die Gemeinde zu beziehen. 
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Dem Vorschlag der Verwaltung, bei der Beratung über die Holzpreise für das Jahr 
2015/2016 auch eine eventuelle Erhöhung der Zuteilungsmengen mit einzubeziehen 
wird zugestimmt.  

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
6.9 Antrag des Herrn Volker Zahn auf barrierefreien  Zugang zum Friedhof im 

Bereich der Friedhofstraße 
 

Der 1. Bürgermeister gibt den Antrag des Herrn Volker Zahn auf Erstellung eines bar-
rierefreien Zugangs zum Friedhof im Bereich der Friedhofstraße bekannt und stellt 
kurz die Möglichkeiten (Rampe oder Aufzug) vor.  
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Kosten für einen Aufzug einzuholen und die weite-
re Beratung im Rahmen eines Ortstermins des Grundstücks-, Bau- und Umweltaus-
schusses im Frühjahr 2015 vorzusehen. 
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
6.10 Antrag des Herrn Winfried Reis auf Absenkung d er Bordsteine zwischen 

der Sparkasse und dem Kirchplatz 
 

Der 1. Bürgermeister schlägt vor, den Antrag des Herrn Winfried Reis auf Absenkung 
der Bordsteine in der Hauptstraße zwischen der Sparkasse und Kirchplatz im Rahmen 
eines Ortstermins dem Grundstücks-, Bau- und Umweltausschusses im Frühjahr 2015 
zur Beratung vorzulegen. 
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
6.11 Antrag der Frau Stefanie Schneider auf Aufstel lung einer weiteren Bank 

auf dem Friedhof Dornau 
 

Der 1. Bürgermeister teilt mit, dass aufgrund des Antrages der Frau Stefanie Schnei-
der zwischenzeitlich eine weitere Bank auf dem Friedhof Dornau durch den gemeindli-
chen Bauhof aufgestellt wurde. 
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 



Seite 104 
 

7 Wünsche und Anträge der Mitglieder des Marktgemei nderates 
 

7.1 Mitteilung des Herrn Volker Zahn wegen Pressemi tteilung hinsichtlich 
der Kritik von Gemeinderäten aus Niedernberg an ein er Ortsumfahrung 
Sulzbach a. Main 
 

Herr Volker Zahn weist auf den Leserbrief im Main-Echo hin, in dem Gemeinderäte 
aus Niedernberg eine Ortsumfahrung in Sulzbach a. Main kritisieren. Aufgrund des 
landesplanerischen Vertrages bilden die Gemeinde Niedernberg und der Markt Sulz-
bach a. Main ein Grundzentrum und sollten gemeinsam an der Lösung von Verkehrs-
problemen arbeiten.  
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
7.2 Anfrage der Frau Stefanie Schneider wegen Verbe sserung der Breit-

bandversorgung im Ortsteil Dornau 
 

Frau Stefanie Schneider bittet um Mitteilung des Sachstandes hinsichtlich einer Ver-
besserung der Breitbandversorgung im Ortsteil Dornau. 
 
Die Geschäftsleitung teilt hierzu mit, dass zurzeit noch das Markterkundungsverfahren 
zum eigenwirtschaftlichen Ausbau der Netzbetreiber durch das Büro IK-T läuft. Nach 
Abschluss des Markterkundungsverfahrens wird das Büro IK-T einen Vorschlag zur 
Verbesserung der Breitbandversorgung in Sulzbach a. Main und Dornau vorlegen.  
 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
 
Wegen nachträglicher Freigabe erscheinen die Tagesordnungspunkte 6 und 7 der 
nichtöffentlichen Sitzung im öffentlichen Teil der Niederschrift. 
 
 
 
6 Main-Spessart-Halle (oberer Parkplatz);  

Auftragsvergabe für die Dachabdichtungsarbeiten auf grund der Sub-
mission vom 12.11.2014 
 

Herr Norbert Elbert verlässt den Sitzungssaal. 
 
Das vorläufige Ergebnis der Submission für die beschränkte Ausschreibung der Arbei-
ten zur Sanierung des Flachdaches der Main-Spessart-Halle (oberer Pausenhof) wur-
de im Ratsinformationssystem bereitgestellt bzw. mit der Ladung zur heutigen Sitzung 
zugestellt. 
 
Das geprüfte Submissionsergebnis mit Vergabeempfehlung liegt wie folgt vor: 
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Es wurde 8 Unternehmen zur Angebotsabgabe aufgefordert. 
 
Bis zum Submissionstermin am 12.11.2014 sind 5 Angebote eingegangen: 
 
Firma Angebotspreis 
Geibel, Aschaffenburg  28.276,78 € 
Ott, Miltenberg 32.782,04 € 
Imhof, Obernburg 36.426,02 € 
Hepp, Klingenberg 43.211,88 € 
Otter, Haibach 48.606,15 € 
 
Aufgrund der vorliegenden Angebotsprüfung wird seitens des Architekten empfohlen, 
den Auftrag für die Dachabdichtungsarbeiten an die Fa. Geibel, Aschaffenburg zum 
Angebotspreis in Höhe von 28.276,78 € (brutto) zu vergeben. 
 
 
Beschluss:  
Aufgrund des Submissionsergebnisses vom 12.11.2014 und der Vergabeempfehlung 
des Architekten Roth erhält die Fa. Geibel, Aschaffenburg den Auftrag für die Dach-
abdichtungsarbeiten am Flachdach der Main-Spessart-Halle (oberer Pausenhof) zum 
Angebotspreis in Höhe von 28.276,78 € (brutto). 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 12  Anwesend: 12 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
7 Main-Spessart-Halle (oberer Parkplatz);  

Auftragsvergabe für die Pflasterarbeiten aufgrund d er Submission vom 
12.11.2014 
 

Herr Karl-Heinz Müller verlässt wegen persönlicher Beteiligung den Sitzungssaal. 
 
Das vorläufige Ergebnis der Submission für die beschränkte Ausschreibung der Pflas-
terarbeiten zur Sanierung des Flachdaches der Main-Spessart-Halle (oberer Pausen-
hof) wurde im Ratsinformationssystem bereitgestellt bzw. mit der Ladung zur heutigen 
Sitzung zugestellt. 
 
Das geprüfte Submissionsergebnis mit Vergabeempfehlung liegt wie folgt vor: 
 
Es wurde 10 Unternehmen zur Angebotsabgabe aufgefordert. 
 
Bis zum Submissionstermin am 12.11.2014 sind 5 Angebote eingegangen: 
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Firma Angebots-
preis 

Pfuhl, Sulzbach a. Main 42.379,59 € 
Eichner, Sulzbach a. Main 45.042,32 € 
Mazur, Kreuzwertheim 46.842,02 € 
Müller, Sulzbach a. Main 48.299,10 € 
Trautmann, Sulzbach a. Main 52.298,64 € 
 
 
Aufgrund der vorliegenden Angebotsprüfung wird seitens des Architekten empfohlen, 
den Auftrag für die Pflasterarbeiten an die Fa. Pfuhl, Sulzbach a. Main zum Angebots-
preis in Höhe von 42.379,59 € (brutto) zu vergeben. 
 
 
Beschluss:  
Aufgrund des Submissionsergebnisses vom 12.11.2014 und der Vergabeempfehlung 
des Architekten Roth erhält die Fa. Pfuhl, Sulzbach a. Main den Auftrag für die Pflas-
terarbeiten am Flachdach der Main-Spessart-Halle (oberer Pausenhof) zum Ange-
botspreis in Höhe von 42.379,59 € (brutto). 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 11  Anwesend: 12 
Nein: 1  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
Zum Schluss bedankt sich der Vorsitzende bei den Marktgemeinderäten für die Mitar-
beit und schließt die öffentliche Sitzung um 20:30 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Peter Maurer 
Vorsitzender 

Hilmar Schneider  
Schriftführer 


